

EL-Kurier

16.10.16

BUCH-TIPP

Ihr viertes Kinderbuch

Alexandra Bergmann-Thünemann – „Das Gespenst im roten Hemd“

Die aus Freren stammende und jetzt in Ibbenbüren lebende Autorin Alexandra Bergmann-Thünemann veröffentlicht jetzt viertes Kinderbuch: „Das Gespenst im roten Hemd“. Dieses lebt jahrelang in einem Keller und ist zufried-

den, hat viele Freunde. Es geht ihm gut – bis es eines Tages in den Spiegel schaut Das Gespenst im roten Hemd ist eine Geschichte nicht nur für Kinder, sondern fasziniert generationsübergreifend.

In ihrem vierten Kinderbuch trifft die Autorin Bergmann-Thünemann erneut den Nerv der Zeit, arbeitet

Menschliches und Zwischenmenschliches kindgerecht auf. Sie schreibt über Freundschaft, Gemeinschaft, Zusammenhalt, die Akzeptanz des Andersseins. Kindgerecht erzählt ist das Buch ein Portrait unserer Zeit und Gesellschaft. „Das Gespenst im roten Hemd“ ist ab sofort im Handel und im Internet als Hardcover und e-book erhältlich.

